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Curinga,10-02-2011 

Graziella Ceneviva fa riferimento al Regolamento di recente approvato utilizzando, 

impropriamente, il “…...purtroppo è stato approvato ”.  

Voglio dire a Graziella, con sincerità e stima: non c’è alcun “purtroppo”, portami qualsiasi 

variazione e/o integrazione così come eventuali proposte concrete. 

Non c’è alcun motivo ostativo, per le prime, a convocare un apposito Consiglio Comunale. 

Così come non c’è alcun motivo ostativo, per le seconde, a discuterne. 

Rimango in attesa ringraziandola. 

     Domenico Maria Pallaria 

 

 

 

 

 

  


